



Richard Harrington

Région du défilé de Khyber, où le Canada a collaboré avec le Pakistan à la construction du barrage de Warsak. Dortoirs pour les travailleurs de l'autre côté de la rivière de Kaboul. A gauche, se détachant dans l'horizon, une maisonnette typique des tribus de la région.

Un professeur de l'École d'agriculture de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (Laval) donne un cours sur le labourage à des étudiants vietnamiens.



Office national du film

En 1950 à Colombo, les délégués de l'Inde, du Pakistan et de Ceylan qui venaient de conquérir leur indépendance, de concert avec les représentants de l'Australie, du Canada, de la Nouvelle-Zélande et du Royaume-Uni, rédigèrent la résolution suivante:

Il convient d'adopter d'urgence les mesures pouvant relever les normes de vie et promouvoir le bien-être des peuples du Sud et du Sud-Est asiatiques, afin de permettre à cette région, détentrice d'un immense potentiel, de jouer un rôle toujours croissant dans le bien-être et la prospérité de l'univers.

On organisa un Comité consultatif du Commonwealth, chargé de la mise en œuvre de ces objectifs. Comprenant les représentants des pays susmentionnés, il se réunit pour la première fois à Sydney, en Australie, en mai 1950. A l'issue de sa deuxième réunion, en septembre 1950, à Londres, on publia un document intitulé «Plan de Colombo pour le développement économique coopératif du Sud et du Sud-Est asiatiques». Ce rapport passait en revue les besoins économiques de la région, les programmes de mise en valeur élaborés par les gouvernements asiatiques intéressés et analysait l'aide extérieure indispensable à la mise en œuvre de ces programmes. C'est ce document qui est la charte originelle du Plan de Colombo, bien qu'aujourd'hui ce terme couvre le programme continu d'aide économique qui a pris corps depuis la publication de ce texte.